

SOBRE LAS INJUSTICIAS Y BRECHAS DE GÉNERO

Mesa de Mujeres Tëkufénn busca crear conciencia

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Visibilizar la situación de mujeres campesinas y aquellas que sufren violencia de parte de sus parejas es el objetivo del programa de conmemoración del Día Internacional de la Mujer que está organizando la Mesa de Mujeres Tëkufénn Curicó para este sábado 8 de marzo.

Las actividades se iniciarán a las 11:00 horas con una Radio Abierta, actividad que se desarrollará en la Plaza de Armas y que permitirá a todas las personas expresar sus opiniones en torno a este día.

En este mismo lugar se desarrollará un taller de bordado y una exposición fotográfica. Esta última incluye imágenes

que abordan la problemática de violencia física y verbal hacia las mujeres.

Desde las 16:00 horas se realizarán lecturas de mujeres que contarán sus experiencias de vida. Después de esto, se llevará a cabo la marcha que recorrerá el área céntrica de la comuna hasta llegar a la Alameda Manso de Velasco.

En el marco de esta marcha, habrá número artísticos y relatos de las participantes.

DEMANDAS

Son varias las situaciones que afectan a las mujeres y que hacen que se mantenga la desigualdad y discriminación hacia estas. Una de estas es la

inequidad salarial y la violencia de género.

"Nos hemos acostumbrado a los femicidios y no nos sensibilizamos con la situación de las familias que pierden a una de sus integrantes", indicó Cecilia Célis, dirigente de la Mesa de Mujeres Tëkufénn, quien añadió que son varios los temas que aún están pendientes y que contribuirían a mejorar la calidad de vida de estas.

Relacionado con esta temática, se está organizando una Velatón para este jueves 6 de marzo en una plazoleta del sector Aguas Negras. Esta tiene por objetivo concientizar a la comunidad sobre el asesinato de María Paz, quien fue

acuchillada a plena luz del día a inicios de este año.

TEMPORERAS

También preocupa la precariedad laboral de las mujeres que están insertas en labores agrícolas y que muchas veces sufren acoso y situaciones violentas de parte de sus empleadores.

"Para nosotras es prioritario mejorar las condiciones de vida de las mujeres campesinas y aquellas que laboran como temporeras", aclaró Célis, quien señaló que deben respetarse los derechos que estas tienen, descanso, sueldo digno, alimentación.

"Muchas veces, estas sufren violencia psicológica de parte

de sus empleadores y no la denuncian por temor a represalias", enfatizó.

Junto con esto, la dirigente

planteó la necesidad de visibilizar la situación de las mujeres mapuches y las agresiones que las afectan.



La implementación de mejoras para las mujeres que laboran en el sector agrícola es una de las demandas para este 8M.